

REGIÓN

OCAÑA | PAMPLONA

Pamplona - Viernes, 5 Junio 2020 - 4:30am

Protestas en Pamplona contra Gases del Oriente por alzas en el servicio

En algunos casos, la tarifa tuvo un aumento de 90%, denuncian los usuarios.



Los usuarios protestaron por los cobros excesivos de las facturas del gas domiciliario. / Foto: Roberto Ospina

Temas - Protesta Gas domiciliario Gases del Oriente Alza de tarifas

Por lo que consideran un abuso en el cobro desmedidos de las tarifas del gas domiciliario, los usuarios del servicio protestaron pacíficamente y exigieron que no se siga golpeando la economía de las comunidades de Pamplona.

Con los recibos en las manos, pancartas y arengas, grupos de usuarios se concentraron en varios puntos de la ciudad en donde caminaron hasta las oficinas de Gases del Oriente, el parque principal y la Alcaldía, gritando que no siguieran atropellando al pueblo.

Lea además **Superservicios multa a tres empresas de la región**

Las protestas surgieron al ver que los recibos llegaron con tarifas altas en donde demostraron que una persona de estrato uno y dos que antes pagaban \$ 15.000, le llegaron cobros hasta por \$ 150.000, que es un incremento de más del 90 por ciento.

También el usuario Víctor Manuel Parra, quien es de estrato dos, el mes pasado pagó por el consumo de gas domiciliario \$ 78.720. Ahora le llegó de \$ 247.930 esto representa un incremento de \$ 169.210.

Uno de los voceros de la manifestación, Álvaro Contreras Parada, quien hace parte de la Red de Solidaridad Vecinal de Pamplona, dijo que, a pesar de las medidas del Estado sobre la pandemia, en Pamplona en los últimos meses se han incrementado las facturas de los servicios públicos, entre ellos el más reciente el del gas.

"Es injusto que a la comunidad les cobren unos servicios tan costosos cuando no se justifica ese hecho por que siempre los consumos son iguales", sostuvo.

Karen Victoria Manzano, representante de la red ciudadana: "Lo que Pasa en Pamplona", sostuvo que se unieron a las protestas porque la empresa de gas está haciendo cobros excesivos y constató que hay viviendas desocupadas que les llegó el recibo con consumo alto. Al igual que casas habitadas con dos personas que normalmente pagaban \$ 15.000 y ahora les facturaron \$ 150.000.

Al término de la protesta se concluyó que si la situación de los cobros exagerados del gas y de más servicios se mantienen de esta manera se programará un paro cívico y de parálisis de todas las actividades en el municipio.

La representante de Gases del Oriente, Sandra Carrillo, en rueda de prensa en el Palacio Municipal, dijo que ante las medidas de cuarentena, en abril se tomó el consumo por promedio de los últimos seis meses siguiendo la Ley 142 de Servicios Públicos.

También, de acuerdo con la funcionaria, incidió en la situación de Pamplona, que el gas se compra a **Ecopetrol** y se le paga en dólares, lo que en abril estaba por encima de los \$ 4.000, la tasa representativa del mercado.

Carillo, manifestó que a los usuarios que presentaron reclamaciones se les va revisar casa a casa los datos de los contadores o registros.

Para adelantar estos procesos se cuentan con un buen número de personas trasladadas desde Cúcuta para realizar las visitas a los usuarios que presentaron inconformidad con las lecturas.

El alcalde Humberto Piscioti Quintero indicó que se hizo claridad sobre la situación que se presenta con las tarifas del gas y que la administración municipal seguirá actuando como veedor y defensor de los intereses de las comunidades.



Suscribete y recibe las últimas noticias de La Opinión

Nombre completo Escribe su correo electrónico **Suscribirse**

Acepto los términos y condiciones y he leído la política de tratamiento de los datos personales

Loading...

COMENTARIOS

0 Comments | Diario La Opinión | Disqus' Privacy Policy | Login

Recommend | Tweet | Share | Sort by Newest

Start the discussion...

LOG IN WITH OR SIGN UP WITH DISQUS

Name

Be the first to comment.

ALSO ON DIARIO LA OPINIÓN

- Duero de camioneta quemada es un ...**
2 days ago - 2 comments
La Policía halló el vehículo en la intersección del Anillo Vial Occidental que ...
- ONU pide una vacuna del pueblo para ...**
13 hours ago - 1 comment
Brasil y México batan récords de muertes diarias por COVID-19, con 1.349 ...
- Queja disciplinaria contra secretario de ...**
10 hours ago - 3 comments
Empresarios del transporte público colectivo de Cúcuta rechazan el proceder de ...

Subscribe | Add Disqus to your site | Do Not Sell My Data | DISQUS

NOTAS

- ZONA VERDE**
Películas y documentales para el Día Mundial del Medio Ambiente
- DEPORTES**
La reunión de la UEFA sobre Champions y Eurocopa durará dos días
- CÚCUTA**
Se encuesta habilitado el pago a los beneficiarios de la compensación del IVA
- ENTRETENIMIENTO**
'Lo que de verdad importa' alcanza el número uno en Netflix
- COLOMBIA**
Fiscalía dicta medida privativa de la libertad a gobernador de Antioquia
- VIDA Y SALUD**
Fundaciones luchan para que se garantice el tratamiento de los niños con cáncer en Colombia

Publicidad

Publicidad

CÚCUTA

Se encuentra habilitado el pago a los beneficiarios de la compensación del IVA

Podrán cobrar los dos giros correspondientes a mayo y junio equivalente cada uno a 75.000 pesos.

ENTRETENIMIENTO

'Lo que de verdad importa' alcanza el número uno en Netflix

Una comedia, protagonizada por Oliver Jackson-Cohen, Camilla Luddington y Jonathan Pryce.

Publicidad

COLOMBIA

Fiscalía dicta medida privativa de la libertad a gobernador de Antioquia

Incurrió en los delitos de contrato sin cumplimiento de requisitos legales en concurso homogéneo.

VIDA Y SALUD

Fundaciones luchan para que se garantice el tratamiento de los niños con cáncer en Colombia

Solicitan asegurar el tratamiento médico, el bienestar psicológico, económico y social de los infantes.

Publicidad

COLOMBIA

Duque: COVID-19 es una oportunidad para reflexionar sobre el aire

En la celebración del Día Mundial del Medio Ambiente.

Publicidad

COLOMBIA

ESAP contará 50% de la matrícula a sus estudiantes para el próximo semestre

Excepto para los que cuenten con apoyos públicos o privados que cubran más de la mitad del valor.

Publicidad

SUSCRIBASE A LA OPINIÓN
Y DISFRUTE DE LOS BENEFICIOS

SUSCRIBIRSE

Publicidad

ECONOMÍA

Sectores turísticos y hoteleros tendrán exención del IVA por este año

El Ministro Juan Manuel Restrepo anunció el lanzamiento, en los próximos días, de una línea de crédito para el sector.

CULTURA

Conoce la agenda cultural de Norte de Santander

Planes para grandes y chicos en diferentes horarios, y sin salir de casa.

Publicidad

CÚCUTA

Alcalde de Cúcuta le pide al presidente Duque apoyo para militarizar la frontera y las trochas

También le pide que ponga atención al embudo de migrantes que se ha generado en la frontera.

OCAÑA

Campaña 'Diez mil ocañeros dicen sí' por los más necesitados

La Iglesia Católica recauda fondos para adquirir mercados y dárselos a los afectados por la pandemia.

Publicidad

ULTIMAS NOTICIAS

- CÚCUTA**
Alcalde de Cúcuta le pide al presidente Duque apoyo para militarizar la frontera y las trochas
También le pide que ponga atención al embudo de migrantes que se ha generado en la frontera.
- OCAÑA**
Campaña 'Diez mil ocañeros dicen sí' por los más necesitados
La Iglesia Católica recauda fondos para adquirir mercados y dárselos a los afectados por la pandemia.
- CÚCUTA**
No estamos preparados para volver: colegios
Voceros de las instituciones privadas y públicas expresaron sus reservas sobre el regreso a clases en medio de la pandemia.

MULTIMEDIA

- CÚCUTA**
Héroes Anónimos Cúcuta | Ganó la batalla contra la COVID-19 y volvió a la 'guerra' contra el virus
- CÚCUTA**
Lanzan al cielo 100 sueños de niños hospitalizados
- ENTRETENIMIENTO**
Jinetes de paraíso
- JUDICIAL**
Puñal y muerte en el centro de Cúcuta

PRODUCTOS LA OPINIÓN

- Delitose**
Es el primer portal gastronómico de Norte de Santander, donde se resalta lo mejor de los sabores regionales, nacionales y mundiales.
Ver más >
- CLUB DE FANÁTICOS JEMPLAR**
Nuestros suscriptores cuentan con su propio espacio con privilegios y beneficios. Aquí puedes hacer parte de este selecto club.
Ver más >
- 6**
Un espacio dedicado a las variedades y lo más impactante del mundo del entretenimiento. Encuentre aquí los personajes e historias.
Ver más >
- ESPECIALES | 6.com.co**
La labor investigativa de nuestro equipo periodístico se congrega en esta sección dedicada a mostrar a profundidad y con más detalles de los hechos.
Ver más >
- CLASIFICADO**
En este espacio promociona encontrar u que se adapte a sus necesidades.
Ver más >

- MULTIMEDIA**
Galerías
Videos
Podcast
- NOSOTROS**
Suscripciones
Optativos
Registro
- AYUDA**
Contáctenos
- CLASIFICADOS**
Empleos
Vehículos
Finca Raíz
Varios
- TÉRMINOS LEGALES**
Términos y condiciones
Derechos de autor
Superintendencia de Industria y Comercio
Cambiar configuración de privacidad
- MIEMBRO DE**
Asociación de Periodistas de Colombia (APCO)
Colpremsa